

田口小学校だより 2号

平成31年4月12日



# ごりようかく

文責: 臼井富健(教頭)

## 平成から令和へ 学校も変わります

入学式・始業式から1週間が過ぎました。全校児童258名でスタートした田口小学校、それぞれのご家庭での子どもたちの様子はいかがでしょうか。スタートでは少し緊張気味の1年生でしたが、学校にも慣れ、だいぶ自分を表現できるようになってきました。また、クラス替えによって新しい仲間と生活を始めた子どもたちや新担任と出会った子どもたちもずいぶん表情が和らいできたような感じです。まずは、10連休前の4月を無事に乗り切りましょう。

さて、今年度は“平成”から“令和”へと年号が変わり、一つの区切りを迎えます。そして、来年は、新学習指導要領（義務教育下で児童生徒にどのような力をつけるのが示されたもの）が完全施行になり、新しい内容が加わります。例えば「プログラミング教育」「外国語教育（書くことが加わる）」が良く取り上げられていますね。その他にも「道徳教育」「言語能力の育成」「理数教育」「伝統や文化に関する教育」「主権者教育」「消費者教育」「特別支援教育」に力を入れるようになります。

今回の新学習指導要領は、社会に出てからも活かせるような力を義務教育の中で身につけられるようにと改訂されています。そこでは新しい時代を生きる子どもたちに必要な力を三つの柱として整理しています。

- ①学んだことを人生や社会に活かそうとするまなびに向かう力人間性など
- ②実際の社会や生活で生きて働く知識及び技能
- ③道の状況にも対応できる思考力、判断力、表現力など

これらの3つの力をバランス良く育むことを目標としています。

こうした改訂を受けたり、子どもの実態を考慮したりして以下の2点で今年度学校のシステムを大きく替えます。

### 1 水曜日を6時間授業にします

昨年度まで、水曜日は5時間授業でした。週に換算すると高学年で最大29時間授業を組むことができました。しかし、29時間という枠の中では、やっとの思いで内容をクリアできているのが現状でした。そこで、水曜日を6時間授業にし、最大で30時間を確保できるようにしました。この1時間の時間の確保によって、新学習指導要領の内容に余裕を持って対応することができます。

### 2 わかば学級を2クラスに増設しました

様々なお子さんの願いに対応できるようにわかば学級を増設し、2クラスにしました。そうすることで、一人一人の能力や可能性を最大限に伸ばします。

**保護者の皆様、今後ともご支援ご協力をよろしくお願いいたします。**